

El horizonte de la barbarie

Escrito por Jorge Beinstein
Sábado, 05 de Enero de 2013 11:26

DECLINA EFICACIA Y CRECE LA CORRUPCIÓN

DEL COMPLEJO MILITAR-INDUSTRIAL

El horizonte de la barbarie

JORGE BEINSTEIN

(Tercera y última parte)

ACTUALMENTE EL COMPLEJO MILITAR-INDUSTRIAL norteamericano (en torno del cual se reproducen los de sus socios de la OTAN) gasta en términos reales más de un billón (un millón de millones) de dólares, contribuye de manera creciente al déficit fiscal y por consiguiente al endeudamiento del Imperio (y a la prosperidad de los negocios financieros beneficiarios de dicho déficit.)

El horizonte de la barbarie

Escrito por Jorge Beinstein
Sábado, 05 de Enero de 2013 11:26



El horizonte de la barbarie

Escrito por Jorge Beinstein

Sábado, 05 de Enero de 2013 11:26

